

## 武漢事務所週刊ニュース (2016. 8. 27-2016. 9. 2)

2016年8月27日

### 来年、武漢の産業パーク全域がデジタル化される

武漢市はデジタル化パーク建設方案を公布した。今年、全市のテストスポットで3つのモデルパークを建て、パーク内の全地域をWi-Fiスポットでカバーするだけでなく、ネット接続の費用も市場価格より50%以上安くする。

デジタル化パークというのは、インフラのネット化、開発管理のデータ化、機能とサービスの正確化、産業発展のデジタル化を実現する各種の産業パークである。今年建設を開始する3つのモデルデジタル化パークのうち、1つは工業倍増モデルパーク、1つは都市工業パーク、1つは農業産業化パークとする計画である。

デジタル化パークの建設を通じて、パーク内企業のネット接続費用が市場価格より50%以上安くなり、企業のデータ化への設備投入費用が60%以上下がる。それと同時に、デジタルパークのサービスプラットフォームと全市の政務サービスプラットフォームの全面的なドッキングを実現することで、ユーザ登録を一度するだけで全域において利用できるようになる。

2016年8月28日

### 武漢九江の高鉄が年末に竣工

武九高鉄が国家計画の重要な構成部分である“五縦五横”総合運送回廊の全コースを年末に竣工する予定である。完成後は武漢から九江までは僅か1時間になる。

記者が関連部門から得た情報によると、武漢—九江高速鉄道は26日に湖北省の陽新県にて全面的に鉄道を敷く工事に着工し、今年10月に基礎工程が終了、年末までにテスト運営に入り、2017年の上半期に全面開通する予定である。